

HITOTSUBASHI UNIVERSITY  
KUNITACHI, TOKYO,  
JAPAN

HITOTSUBASHI UNIVERSITY  
KUNITACHI, TOKYO,  
JAPAN

Tokyo, le 10 août  
'94

Cher Jean-Philippe,

Je pense que vous passez de bonnes vacances en Corse avec votre famille. Je suis heureux de vous annoncer deux bonnes nouvelles : La Salle de bain va être édité cet automne dans la collection de poche de Shueisha. D'autre part, un exploitant de cinéma a acheté les droits de votre film La Sévillane, pour le passer au printemps prochain.

Voilà donc deux nouvelles qui témoignent de l'intérêt que vos ouvrages continuent à susciter parmi nous.

À la demande de M. Sudo (de Shueisha), j'écris une postface pour la Salle de bain en poche. Voudriez-vous me donner un petit mot à l'intention des lecteurs japonais ? Et je vous serais reconnaissant de me faire savoir vos projets pour la rentrée.

Je viens de terminer la traduction du Feu d'artifice : c'était un travail dur mais très intéressant. Makiko, elle, termine en ce moment Nous trois de J. Echenoz. On a passé aussi un été « Minuit » extraordinairement chaud !

Je vous souhaite une très bonne continuation de vacances.

Avec mes amitiés,

Kan Nozaki